

Fiestas valora el proyecto de subvenciones para las asociaciones vecinales y realizar actividades en los barrios

07/07/2016



El edil de Fiestas se reunió con las asociaciones para explicarles el proyecto la pasada semana | Jesús Cruces.

La Concejalía de Fiestas proyecta ofrecer una subvención de **15.000 euros a repartir entre las asociaciones** de vecinos que realicen actividades durante las Fiestas Mayores, si bien todavía bajara diversas opciones con el fin de contentar al mayor número de vecinos posible. Aunque será en los próximos días cuando se confirme cuál será el modelo a seguir, el presidente de la Asociación de Vecinos La Purísima ya ha anunciado públicamente que en su caso renunciarán a esta subvención al no poder hacer frente a un gasto de este tipo.

El edil de Fiestas, Eduardo Vicente, ha matizado que

"todavía no hay nada cerrado, no sabemos qué modelo llevaremos a cabo. Inicialmente pensamos que esta sería una de las mejores opciones, que, como todo, tiene sus limitaciones". Pero desde el Ayuntamiento valoran otras opciones como "que sea **el propio Consistorio el que realice una serie de actividades dentro de su programa** de actos municipales y que se lleven a cabo **en los distintos barrios**", pero ha indicado que será en los próximos días cuando finalmente anuncien cuál es el modelo que se seguirá, "pues lo único que queremos es contentar al mayor número posible de asociaciones".

Con el programa de subvenciones las asociaciones **podrían recibir entre el 50 o el 80% del presupuesto** que inviertan en las actividades una vez presenten sus facturas, si bien esta cifra podría variar dependiendo de la cantidad de subvenciones que se soliciten y del importe que estos tengan.

Para el presidente de La Purísima, José Miguel Tornero, **"las formas no son las correctas**, tenemos que pagar el evento previamente y no tenemos dinero pues solo disponemos de la recaudación de las cuotas y la venta de lotería". El presidente ha afirmado que durante la reunión él mismo ofreció una alternativa: "Propuse que cada asociación presentase una programación de los eventos y **que fuese el Ayuntamiento el que se encargase de pagarlo**, pero no gustó. Mis propios compañeros, los que parece que sí disponen de dinero, no quisieron, si bien el edil lo valoró".



Tornero cree que "las formas del equipo de gobierno no son las correctas" | Jesús Cruces.

Vicente ha explicado a *Valle de Elda* que **"lo que el equipo de gobierno no está dispuesto a hacer es a reimplantar un sistema con el que no estamos de acuerdo**, dar el dinero por adelantado no está encima de la mesa. Esta subvención se hace para contribuir a que se lleven a cabo las actividades que fomenten las relaciones entre los vecinos, pero no a cualquier precio".

Desde La Purísima piden que "si nos pertenece algo de dinero que se lo entreguen a alguna ONG local como Cruz Roja", esta es una opción que Vicente ha negado pues **"esta es una ayuda que se daría a posteriori, solo a las asociaciones que hagan actividades**, se repartirá el presupuesto entre las que sí hagan".

Según ha informado Tornero su asociación no es la única que decidiría no optar a estas ayudas, sino que El Caliu y Almafrá tampoco tendrían recursos suficientes.